



# 全国漁港海岸防災協会理事会を開催



挨拶する中泉室長と伏見副会長(右)

報告額は例年並みと聞いている。本年度、当協会は全国漁港漁場協会と協力して、ハード対策の推進とともに人命の安全を第一とした避難等の重要な啓発に取り組んだ。また、11月7日に開催された全国海岸事業促進連合協議会の第12回海岸シンポジウムでは、当協会が事務局の幹事を務めたが、水産庁の絶大な指導・ご支援の下で成功裏に開催でき、感謝する。

21年度も全国漁港漁場協会と協力して、ハード対策の推進とともに、人命の安全を第一に、防災・減災など海岸事業の重要性の啓発に取り組みたい。また、22年度の漁港・災害復旧予算の確保と関係の拡充強化のため、漁協団体と連携を密にして、予算対策運動に取り組んでいくので、よろしく願います。

次に、中泉室長が「今年度、海岸関係官庁の幹事として責任を果たすことができ、協力に感謝する。20年の災害は、2月の日本海低気圧での高波の被害が大きかった。富山県で善後処理は完了しているが、復旧は完了後も、背後の2重堤防の造成を実施している」と挨拶した。

## 特三漁港市長協議会第21回幹事会を開催

### プレジャーボート受入についても勉強

特定第三種漁港を有する全国13の市長で構成する特定第三種漁港市長協議会(会長・鈴木昇気)は、3月23日(水)門パストラルにおいて、漁港整備部長、守口補佐、計画課課長補佐(利用調整担当)、青森県の野呂寛雄漁港整備課副参事、千葉県の露崎保蔵

特定第三種漁港を有する全国13の市長で構成する特定第三種漁港市長協議会(会長・鈴木昇気)は、3月23日(水)門パストラルにおいて、漁港整備部長、守口補佐、計画課課長補佐(利用調整担当)、青森県の野呂寛雄漁港整備課副参事、千葉県の露崎保蔵

出席者は次の通り(敬称略)。

【来賓】漁港漁場整備部 水産施設災害対策室長 中泉昌光

【理事】「副会長」伏見 悦夫「専務理事」濱田研一「理事」内野宮正英 宮崎県漁港漁場協会会長・川南町長

【監事】山崎歌二郎(茨城県漁港協会専務理事)

【顧問】田中潤児(全国漁港漁場協会会長)



挨拶する橋本部長と守口補佐(左)

「行ってきたい」と挨拶。来賓の橋本部長は「水産を取り巻く状況は昨年と比較すると180度変化した。今まさに力強い水産業構築のためあらゆる方法を検討すべきである。本日は、プレジャーボート受入に関する勉強会をすることと、13の市長が地域に漁港があるという大きなメリットを如何にビジネスに繋げるか、プレジャーボートの誘致、漁港周辺の土地や施設の有効活用など、公共施設としてのパフンス等をうまく保ちつつ、漁協を含む民間の力を借りてビジネスを進めるかが重要。勉強会では、活発な意見交換が行われ、最後に守口課長補佐が「水産庁が全国の漁港管理者に配布予定の「漁港を活用した海と国民のふれあい推進マニュアル」

事例とその波及効果」及び「放置船・廃船対策」をテーマとした勉強会では、出席者から現状と問題点を紹介した後、守口課長補佐から「連携の支援、漁業地域資源の活用による備かる漁村づくり(地域・町おこし)、新フィッシャリーナ認定制度等」

表彰委員会が開く(社)全国漁港漁場協会

全国漁港漁場協会の表彰委員会が3月25日午前10時30分から虎ノ門パストラルで開催され、都道府県漁港漁場協会から推薦された平成21年度表彰候補者の選考を行った。その結果、功績者候補として、漁港協会役員15名、同職員3名、市町村職員2名を選考、また優秀漁港漁場の整備を行った3機関、漁港漁場愛護運動等功績4団体を



表彰委員会の様子

表彰候補として選考した。表彰委員会の選考結果は、同日開催された同協会の第3回理事会で、伏見悦夫表彰委員会委員長より報告された。後日、全国漁港漁場協会から表彰対象者等に決定通知がなされ、第66回通常総会において感謝状等が授与される。

その結果、功績者候補として、漁港協会役員15名、同職員3名、市町村職員2名を選考、また優秀漁港漁場の整備を行った3機関、漁港漁場愛護運動等功績4団体を

表彰候補として選考した。表彰委員会の選考結果は、同日開催された同協会の第3回理事会で、伏見悦夫表彰委員会委員長より報告された。後日、全国漁港漁場協会から表彰対象者等に決定通知がなされ、第66回通常総会において感謝状等が授与される。

その結果、功績者候補として、漁港協会役員15名、同職員3名、市町村職員2名を選考、また優秀漁港漁場の整備を行った3機関、漁港漁場愛護運動等功績4団体を

## 就任挨拶

漁港漁場整備部 計画課長 宇賀神 義宣

このたび4月1日付けで計画課長を拝命いたしました宇賀神(が)がしん



## 就任挨拶

漁港漁場整備部 整備課長 高吉 晋吉

4月1日付けで整備課長に就任いたしました。前職の計画課長に就任した19年4月には、排他的経済水域における国産物の漁場整備制度の創設等を内



## 就任挨拶

漁港漁場整備部 防災漁村課長 本田 直久

4月1日付けで防災漁村課長に就任した本田です。私はここ10年間で水産庁勤務は2年と1ヶ月だけです。ご存じな方も多いと思います。



直前は、内閣官房総合海洋政策本部事務局参事官として、海洋基本計画の策定など我が国の海洋政策推進の基本的な枠組みづくりに参画してまいりました。

防災漁村課は、漁港海岸、漁村振興、経営構造改善、水産施設災害対策など非常に多様な事業を所管しています。水産庁での仕事のやり方をほとんど忘れてしまった身としましては、全体を把握するだけでも、苦労ですが、通算8年の県庁出向経験

(これは水産庁記録も)で得た現場感覚を大切にしつつ、業務を行っていきたくと思います。休日には山あいの温泉巡りをするのが趣味ですが、災害対策も担当しています。

お忘れな点多々あるかと思いますが、今後とも当課の業務に対するご理解とご支援の程宜しくお願いたします。

また、独立行政法人水産大学校理事に転出した淀江哲也氏の後任の防災漁村課長には、本田直久氏(内閣官房総合海洋政策本部事務局参事官)が就任した。

(水産土木建設技術センター)水産土木マネージャーに転出(整備課付)林君に転出した防災漁村課水産施設災害対策室長の中泉昌光氏の後任には、岡貞行氏(整備課上席漁港漁場専門官)が就任した。

## 水産庁人事

4月1日付人事異動で、漁港漁場整備部計画課長に宇賀神義宣氏(整備課長)が就任し、後任の整備課長は高吉晋吉氏(計画課長)が就任した。

計画課長に宇賀神氏  
整備課長に高吉氏  
防災漁村課長に本田氏

また、独立行政法人水産大学校理事に転出した淀江哲也氏の後任の防災漁村課長には、本田直久氏(内閣官房総合海洋政策本部事務局参事官)が就任した。



